

LESUNG

„Liebe... kann man nie genug haben?
Also, ich schon! Jan reicht mir völlig.
Aber Xavosch gibt einfach nicht auf!
Mist. Wenn ich ehrlich bin: So übel ist
der Kerl gar nicht.“

romantisch
fantastisch
humorvoll



JOHANNA BENDEN

liest aus den neuen Bänden der Lübeck-Reihe:

Nebelsphäre

Fr, 19. Januar 20:00 Uhr



Bücherstube am Fleth

Am Fleth 30 Glückstadt
Tel. 0 41 24 / 93 75 46

Auszug:

Direkt vor Sofie bog ein Traktor mit einem Anhänger von einem Feld auf die Straße. Der Abstand war sportlich.

„Scheiße!“

Sofie trat die Bremse bis zum Bodenblech durch. Die Reifen griffen nicht.

„Du bist auf dem Land“, analysierte ihr Verstand, während der Golf unbarmherzig auf den mit Weißkohl beladenen Hänger zu schlidderte. „Erde und Regen verwandeln die Fahrbahn in Schmierseife.“

„Verdammt!“

Sofie war viel zu schnell. Adrenalin jagte durch ihre Adern. Sie würde das Gefährt rammen und unter Kohlköpfen begraben werden.

Die Zeit dehnte sich.

Der Golf rutschte in Zeitlupe.

Ihr Verstand zeigte ihr ein Verkehrsschild mit der Warnung «Achtung! Hackfruchternte», das sie hundert Meter zuvor unbeachtet passiert hatte.

„Das zeigst du mir JETZT?! NICHT HILFREICH! Ich muss langsamer werden. SOFORT!“

Nebelsphäre: Romantische Fantasy, die in Norddeutschland spielt.

Die Glückstädterin Johanna Benden liest für Sie/uns aus ihrer neuesten Fantasy-Reihe. Dazu gibt es Kaffee und Tee.

Im Anschluss an die Lesung ist Zeit für einen gemütlichen Klönschnack mit der Autorin.

Wir freuen uns auf einen zauberhaften Abend mit Ihnen.

Reservieren Sie sich einen Platz für den Sprung in die Nebelsphäre (10 € inkl. Getränke).



Foto:
ANNA EVE PHOTOGRAPHY

Johanna Benden wurde in den Siebzigern in Schleswig-Holstein geboren und ist in Kollmar an der Elbe aufgewachsen. Ihr Lehramtsstudium (Mathematik und Chemie) absolvierte sie in Kiel und später noch eine Ausbildung zur Programmiererin in Hamburg.

Zum Schreiben kam Johanna zufällig, inspiriert durch die Biss-Romane. Aus wenigen Seiten ist seit 2010 eine wahre Leidenschaft geworden: sechs Romane sind veröffentlicht und ein siebter wird gerade verfasst. Das Abtauchen in der Fantasy-Welt der Nebelsphäre ist für Johanna wie ein Kurzurlaub: Hier schaltet sie ab und vergisst die Welt um sich herum. Ein bisschen Zimt und Magie machen's möglich...

Für mehr Infos fragen Sie Frau Meyer in der Bücherstube oder besuchen Sie Johanna unter www.johanna-benden.de oder auf Facebook.